

Image not found or type unknown



## 'Das Fest der 1000'

### Projekt

### Beschreibung

Das Fest der 1000' startet am 21. Mai am Wiener Heldenplatz. Der Pfad der 1000 zieht sich mit 1000 Portraits von Ausgewanderten, Personen, die 1938 auswandern mussten und eingewanderten Persönlichkeiten aus Wissenschaft, Kultur und Wirtschaft durch Wien. Der Pfad endet in der alten Aula der Österreichischen Akademie der Wissenschaften mit einer Gala, wo in Gesprächen mit ausgewanderten und eingewanderten Personen Migrationsmotive und Migrationserfahrungen reflektiert, das Leitbild für einen verantwortungsbewussten Umgang mit Wissen präsentiert und Musik von ausgewanderten Komponisten dargeboten wird.

### AntragstellerInnen

Knowledge Management Austria, Gemeinnütziger Verein

### Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

### Beschluss

23.10.2007

### Kategorie

Gedenkveranstaltung

### Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

### Fördermittel

"Raubgold"-Fonds

### Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.